

一関遊水地 周囲堤の活用!!

一関遊水地周囲堤は、洪水から市街地を守るために作られました。普段はランニングやウォーキング、中学校の駅伝大会などにもコースとして一部利用されています。
 皆さんも、春の気持ち良い風を感じながら運動してみませんか。また、自分がどれだけランニングしたかが、1km毎に設置してある看板で確認できます。ぜひご利用下さい。



実際の距離看板



中学校の駅伝大会の様子



梅の花

あいぽーと東側にある遊歩道では、先週から梅の花が開花しています。春の訪れを散策しながら感じてはいかがでしょうか。

オーストラリア ジャパン フレンドシップ パーク 『Australia Japan Friendship park』開園記念日イベント

~ととけ! 願いは風に乗って!~ 日豪同時凧揚げプロジェクト

& 震災復興祈念



オーストラリア ジャパン フレンドシップ パーク

昨年10月に開園した、「Australia Japan Friendship Park」(一関遊水地記念緑地公園 子供ひろば内)は一関市の国際姉妹都市であるオーストラリアのセントラルハイランズ市が整備したものです。遠く離れたセントラルハイランズ市に、公園整備への感謝と姉妹都市の交流発展の願いを込めるとともに、東日本大震災から5年となることから、復興祈念としてのメッセージも込めて、凧揚げを行います。また、セントラルハイランズ市も同時に凧を揚げます!
 興味のある方は、ご覧下さい。

主催：一関市
 日時：平成28年3月20日(日)
 凧揚げ場所：一関水辺プラザ
 凧揚げ開始：10時30分~11時45分
 ※雨天時には、あいぽーとでセントラルハイランズ市の紹介と『あいぽーと』施設見学会をします。



◆編集後記◆あちこちで梅の花を見かけるようになりました。今年は桜の開花も例年より早くなりそうですね。花粉症との戦いも含め、春を感じる今日この頃です。(りよ)